

Ressort: Lokales

40-Jähriger in Bayern tot aufgefunden - Umstände unklar

Bamberg, 17.10.2017, 20:17 Uhr

GDN - In der Gemeinde Knetzgau in Unterfranken ist ein 40-Jähriger tot in seiner Wohnung aufgefunden worden. Die näheren Umstände zum Tod des Mannes sind derzeit vollkommen unklar, teilte die Polizei am Dienstag mit.

Dem derzeitigen Ermittlungsstand nach kann demnach weder ein Tötungsdelikt noch ein Suizid ausgeschlossen werden. Der 40-Jährige wurde den Beamten zufolge bereits am Sonntag von seiner Nichte und seinem Neffen, die bereits seit mehreren Tagen nichts mehr von ihrem Onkel gehört hatten, regungslos aufgefunden. Der Notarzt konnte nur noch den Tod des Mannes feststellen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-96212/40-jaehriger-in-bayern-tot-aufgefunden-umstaende-unklar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619